

## La Vengeance de Gaspard

Un jour, une jeune fille prénommée Adu fut retrouvée morte, assassinée par des femmes du village car elles étaient jalouses de sa grande beauté. Gaspard était fou amoureux de cette jeune fille, c'est pourquoi il était si malheureux quand il apprit la mort de sa bien-aimée. Terriblement en colère, il alla voir un sorcier qui lui offrit un pouvoir maléfique : il avait le don de jeter des boules de feu sur ses victimes. Il décida, pour assouvir sa vengeance, de tuer toutes celles qui avaient fait du mal à la femme qu'il aimait.

Cinq ans plus tard, un garçon prénommé Scott trouva une solution pour arrêter ces massacres. Il décida d'aider les filles pour qu'elles ne disparaissent pas mais pour cela, il devait arrêter Gaspard.

Scott partit à l'aventure avec une bonne fée.

Ils marchaient dans une forêt quand ils entendirent des cris. Ils accoururent et ils découvrirent que Gaspard était violent avec une jeune fille qu'il venait d'enlever.

- Arrête tout de suite, Gaspard ! cria Scott.

- Non ! A cause de toutes ces filles méchantes, ma chère Adu est morte. Je veux me venger, rétorqua Gaspard.

-On peut trouver une solution, proposa la bonne fée.

-Non, je n'ai pas besoin de solution ! Je veux juste retrouver Adu.

A ces paroles, la bonne fée agita sa baguette magique et toutes les jeunes filles que Gaspard avait tuées apparurent. Au milieu d'elles, se trouvait Adu. Ils s'enlacèrent. Gaspard s'excusa alors pour tout le mal qu'il avait fait et les jeunes filles qui avaient tué Adu s'excusèrent à leur tour.

Scott et Gaspard se serrèrent la main et la bonne fée disparut dans un nuage de fumée.

Adu et Gaspard purent vivre ensemble le reste de leur vie, heureux. Quant à Scott, il partit vers de nouvelles aventures.

Massiata, Kenzo, Jérémy, Chelsi